

Mündliche Mitteilungen

Keine.

Beantwortung von Anfragen aus vorherigen Sitzungen

AM Velten betr. Tempo 30 Zonen, deren Markierungen nicht richtig entfernt worden sind
Können auf der Rheinstraße zwischen Grüner Weg und Clarenweg, aus Richtung Buschdorf kommend, die Restmarkierungen entfernt werden, da Autofahrer irrtümlich annehmen, auf einer bevorrechtigten Straße zu fahren?

Antwort:

Die verbliebenen Fahrbahnmarkierungen werden durch den Stadtbetrieb Bornheim entfernt und sind für die 39-40 Kalenderwoche geplant.